

SAINT JOSEPH DE DIJON



JE CHOISIS LE CHRIST



1-3 rue du Havre - 21000 DIJON

☎ 03.80.55.34.60

paroisse.st.jo@free.fr

22 et 23 décembre 2018

<http://paroisse.st.io.dijon.free.fr>

NOUS PRIONS AVEC ET POUR :

4^{ÈME} DIMANCHE DE L'AVENT

Défunts de la semaine : Josette PERRON

Dimanche 23 : Simone DEMEUSOIS (2^{ème} anniv.) – Marie-Thérèse RIBEIRO

Dimanche 23 : de 13 h 30 à 15 h 00 :

Nous nous attendons nombreux pour le nettoyage de l'église

Dimanche 23 : 17 h 30, les membres de la Mission Ouvrière invitent à célébrer Noël

Célébration suivie d'un repas partagé avec ce que chacun aura apporté.



OFFICES DE NOËL :

Lundi 24 : 20 h 30, Veillée et messe de la nuit de Noël

Mardi 25 : 10 h 30, messe de Noël

Dimanche 30 : FÊTE DE LA SAINTE FAMILLE

17 h 00 **CONCERT DU NOUVEL AN, SONATES POUR VIOLONCELLE J-S. BACH**

Mardi 1er Janvier : SOLENNITÉ DE MARIE, MÈRE DE DIEU, JOURNÉE MONDIALE DE LA PAIX,

10 h 30, messe du Nouvel An

Samedi 5 et dimanche 6 : ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR

après les messes, PARTAGE FRATERNEL DE LA GALETTE DES ROIS

NOTRE-DAME DU OUI

Prière extraite de: Marie, Prières, DDB 1987

C'est à vous, Marie, que je m'adresse aujourd'hui, parce que c'est vous qui avez prononcé le oui décisif, dans un grand élan de foi et d'espérance:

OUI, à la demande extraordinaire d'accueillir en vous le Seigneur, OUI, aux incompréhensions et découragements, OUI, aux rebuffades de votre Fils qui voulait accomplir sa mission.

OUI, aux miracles, OUI, aux aléas de la prédication, OUI, aux affronts du procès, OUI, aux tourments du chemin de la croix, OUI, à l'infamie du calvaire, OUI, à l'incroyable résurrection, OUI, à saint Jean et à l'Église naissante.

O Notre-Dame du OUI, vous qui avez été fidèle à toutes vos promesses, apprenez-moi à répondre toujours aux appels de votre Fils et à tenir, quoi qu'il m'en coûte, tous les engagements que j'ai pris envers ma famille, envers mes amis, dans ma profession, dans mon église, et pour les pauvres du Tiers et du Quart Monde.



L'AVENT AVEC LE CCFD-TERRE SOLIDAIRE commandement n° 4

Le souci de ton frère tu garderas, voisin ou lointain, et sauras

« croiser vos visions » : partenaires vous deviendrez.

Mgr Roland Minnerath

Lettre pastorale (Noël 2018)
Être chrétien dans notre société

« Dieu donne mission aux croyants dans la société. Il ne s'agit pas de se replier dans un ghetto imaginaire pour y cultiver nos valeurs, mais vivre ces valeurs au milieu de ce monde tel au'il est. »

« Ne voyons-nous pas que nos contemporains, derrière le rideau de l'indifférence, cachent souvent une soif immense de vérité, de reconnaissance et de quête du sens à donner à leur vie ? **Nous avons à occuper un créneau que le monde semble avoir abandonné: celui de la dimension verticale de notre existence. L'humanité ne peut se réunir que par le haut, là où se trouve la source de notre espérance et de notre régénération.**

On pouvait certainement vivre plus facilement en chrétien au moyen-âge et même jusqu'à assez récemment. Encore fallait-il, comme aujourd'hui, **désirer vivre en chrétien.** Même lorsque les institutions et les valeurs sociales officielles sont

forgées par le christianisme, **vivre en chrétien est une décision personnelle qui s'en remet à la grâce du Christ** pour tous les choix qui engagent l'existence. Vivre en chrétien a toujours supposé un engagement personnel, un renoncement à bien des convoitises, une disponibilité à suivre la Parole de Dieu qui est le Christ, même s'il en coûte. Se laisser porter par le courant est autre chose. Devant les défis de l'heure, nous apporterons notre contribution aux questions brûlantes relatives à l'immigration, à l'Europe, à la lutte contre le terrorisme, aux grands équilibres écologiques et économiques qui permettent aux sociétés de vivre en paix et de progresser.»

« L'organisation de la société offre la liberté aux croyants de vivre selon leur foi. Nous nous réjouissons avec nos concitoyens de toute initiative qui va dans le sens de l'humanisation de l'homme et nous y apportons notre contribution. En même temps nous discernons dans la marche de notre société les excès de l'individualisme et du relativisme qui vident l'être humain de sa substance et nous préparent un avenir inquiétant. Avec les autres chrétiens nous devons témoigner que Jésus-Christ est « le chemin, la vérité, la vie » (cf. Jean 14, 9). Avec d'autres croyants nous devons trouver des terrains d'entente en ce qui concerne le vivre ensemble. Nous y sommes engagés aux côtés des croyants d'autres religions et des non-croyants, car les religions doivent être mises au service de la société entière et parce que **dialoguer ne signifie aucunement relativiser sa propre foi, mais découvrir comment la vérité se cherche partout dans le cœur des hommes.**

Quelles que soient nos convictions, nous adhérons tous au principe de solidarité qui fait que tous les citoyens bénéficient de la protection sociale, de l'assurance maladie, de l'assurance chômage, et que l'aide aux plus faibles est organisée. Notre République est « sociale »¹. Jamais en temps de chrétienté, les hommes n'ont joui de l'égalité des droits, de l'éducation pour tous, de la santé pour tous. Nous reconnaissons que ces dispositions sont parfaitement chrétiennes et que **nous ne pouvons que contribuer à la solidarité humaine à tous les niveaux. Le chrétien est chez lui dans la valeur de la fraternité humaine. Prenons notre milieu de vie, tel qu'il est avec ses lumières et ses ombres. Il comprend beaucoup de sujets de perplexité pour le chrétien, mais aussi d'immenses gisements de générosité et de fraternité.**

¹ Les revendications du mois de novembre pour moins de pression fiscale ont rappelé qu'une grande partie de la population vit dans des conditions souvent limites. Mais pour que la solidarité ne dérive pas en système d'assistance qui déresponsabilise les personnes, elle doit toujours être conçue comme une aide à l'autonomie.